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"Es como un padre
para mí"

Me llamo Gabriel Ruiz Benito,
soy español, tengo 20 años y
estudio ingeniería industrial en
la Universidad Nacional de
Seúl, en Corea del Sur.

09/08/2014

"Iré a la beatificación porque en mi
opinión don Álvaro es un gran santo
que me ha hecho muchos favores. Es
como un padre para mí. Espero tener
la gracia de conducirme en mi vida
espiritual tal y como lo hizo él.
También me gustaría tener la paz y

https://opusdei.org/es-es/page/mons-alvaro-del-portillo/


la felicidad como la que él afrontó las
contradicciones de cada día.

He oído hablar sobre don Álvaro
desde que soy muy pequeño, pero
realmente lo descubrí el pasado año.
Desde entonces le rezo, al menos una
vez al día, una estampa para pedirle
toda clase de favores: aprobar un
examen, ser capaz de tener una
conversación de apostolado… Don
Álvaro me ha ayudado en decenas de
pequeñas cosas diarias. No tengo
dudas de su santidad. El día de su
beatificación estaré en Madrid dando
gracias a Dios por él, también a él
para pedirle ayuda".
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